

## Nouvelles du conseil d'administration du Temple de la renommée de l'agriculture du Québec

*Saint-Hyacinthe, le 14 janvier 2025* – La Corporation du Temple de la renommée de l'agriculture du Québec invite ses membres et les partenaires de l'industrie agroalimentaire à soumettre des mises en candidature en prévision de la prochaine cérémonie d'admission au Temple de la renommée de l'agriculture du Québec.

C'est une occasion unique de reconnaître des femmes ou des hommes dont la contribution à l'agriculture du Québec fut exceptionnelle. Vous trouverez plus de détails sur les exigences de mises en candidature en consultant le document « *Directives* » mis en ligne sur notre site à [www.templeagriculture.org](http://www.templeagriculture.org). Un formulaire prévu à cette fin est disponible en faisant la demande auprès de la coordonnatrice, madame Eléna Cocco au 514 518-0867 ou en écrivant à [templeraq@gmail.com](mailto:templeraq@gmail.com). Les candidatures doivent être soumises à la Corporation d'ici le 1<sup>er</sup> mai 2025.

Rappelons que lors du banquet 2024, quatre nouvelles personnalités, Madame Ann Louise Carson, Monsieur Marcel Groleau, Monsieur Serge Lefebvre et Madame Odette Ménard ont été intronisées en présence du ministre de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation, Monsieur André Lamontagne et devant plus de 300 invités, partenaires, dignitaires, leurs familles ainsi que leurs amis. Vous pouvez revivre la soirée d'intronisation en regardant la vidéo et les photos disponibles sur le site internet du Temple.

Pour la prochaine année, Monsieur Denis Boies, a été renommé à la présidence du conseil d'administration, ainsi que Madame Hélène Drapeau à la vice-présidence. Madame Francine Ferland, secrétaire et Monsieur Yvan Beaudin, trésorier ont été reconduits à leur poste respectif. Le conseil est complété par les administrateurs suivants : Madame Claire Desaulniers, Madame Céline Dumont, Monsieur Denis Godin, Monsieur Damien Lemire et Monsieur Denis Tremblay.

Veillez noter que le travail de coordonnatrice est dorénavant assumé par madame Eléna Cocco.

La mission du Temple de la renommée de l'agriculture du Québec, fondé en 1991 et incorporé comme corporation à but non lucratif, est de reconnaître ceux et celles qui ont façonné notre agriculture grâce à leur contribution significative et leur leadership.